

Roy Suryo: Jokowi Mungkin Kuliah di UGM, Tapi Apakah Selesai Itu Jadi Pertanyaan

Category: Politik

written by Redaksi | 12/04/2025



ORINEWS.id – Pakar Telematika Roy Suryo angkat bicara mengenai isu ijazah palsu [Joko Widodo](#). Lima tahun lalu Ia sudah meyakini bahwa ijazah [Jokowi](#) dari Fakultas Kehutanan UGM ini palsu dan saat ini lebih terang benderang.

Ia juga mengomentari foto Jokowi yang dipublikasikan UGM ketika sedang di dalam ruang kuliah.

“Kalau foto-foto, itu dia (Jokowi) dengan teman-teman di Silvagama, telinga kecil,” kata Roy Suryo. kanal Podcast PHD 4 K, Kamis, 10 April 2025.

“Kemungkinan beliau kuliah ada, sampai selesai, itu jadi pertanyaan? ,” lanjutnya.

“Lebih baik kita gentle, kayak pak Harto, tidak mau dipecat,”

jelas alumni UGM jurusan Ilmu Komunikasi 1991 ini..

Roy mengatakan, kelompok yang mempertanyakan kebenaran ijazah akan mendatangi UGM pada 15 April 2025.

Kedatangannya untuk membuktikan kebenaran skripsi dan dokumen akademik mantan Presiden Jokowi.

Setelah isu ini kembali mencuat, ada kader PSI yang menggunggah ijazah Jokowi di X.

Menurut Roy Suryo ini fatal, apalagi kenapa ini akan dikejar, dan sikap blunder. Upaya meyakinkan publik itu blunder, karena selama ini, lewat-lewat, yang beredar foto copy.

“Itu jadi triger pemicu kita,” jelasnya.

Menurut dia, ijazah yang disebut mantan presiden itu, akhirnya nampak betul, logo error, bekas foto eror, capnya eror, tulisan nama dia eror.

Foto itu pakai AI, pakai face recognition, kemudian ketemulah, bahwa itu tidak match, kalau dengan bekas presiden.

“Itu foto Dumatno Budi Utomo, kalau kita track, itu sepupu mantan presiden dia (sepertinya) direktur Utama Bara Toba Energi. Masih atau tidak saya belum tahu,” ungkapnya.

Dengan semakin bagus scan, ada garis pinggir, itu garis foto copy berwarna.

“Foto itu ditempel setelah dicap. Jas tidak menutupi capnya. Foto itu tidak tertutup oleh cap. *Face comparation*, bahwa itu tidak *match*,” ucapnya.

Roy menegaskan bahwa sosk Dumatno Budi Utomo, dia bukan orang pertama kali memunculkan nama itu, sudah pernah dikemukakan, beberapa tahun lalu..

“Dumatno Budi Utomo, ini kemudian dicek, ada orangnya, belum

dilakukan investigasi," jelasnya.

Kebetulan, dia olahragawan, mantan pemain bulu tangkis. 12 tahun tidak main bulu tangkis, dia punya GOR di Solo.

Sepepu mantan Presiden, Dirut Bara Toba Energi. Kemudian di X ada dua foto dengan presiden dengan Dumatno Budi Utomo, dicek face comparation dan face rocognize, match 80 % lebih.

"Ketemu sosok itu, bisa kita pastikan foto itu Dumatno Budi Utomo," ucapnya.

"Kalau ini nanti sudah terbongkar, indikasi-indiksi (pemalsuan) sudah mengarah ke sana," pungkasnya.

Sementara itu, terpisah Jokowi dalam keterangannya kepada wartawan baru-baru ini tidak mau ambil pusing.

Ia meminta agar orang yang menuduhnya memiliki ijazah palsu untuk membuktikan sendiri. [source:suaramerdeka]